

Verdiente Schützen unter sich

SCHIESSSPORT Premierenwettkampf für Ehrenmitglieder im Schützengau Pegnitzgrund.

SCHÖNBERG - Im Schützenhaus in Schönberg wurde erstmals von den Gauverwaltungsmitgliedern Anneliese Hirschmann und Siegfried Richthammer, der auch Sportleiter bei der SSG Schönberg ist, ein Ehrenmitgliederschießen für den Schützengau Pegnitzgrund durchgeführt.

Teilnehmen konnten daran alle Schützen aus dem Gau, die Ehrenmitglied ihres Vereins, beim Mittelfränkischen Schützenbund (MSB), Bayerischen Sportschützenbund (BSSB) oder Deutschen Schützenbund (DSB) sind; sowie alle ehemaligen Gauverwaltungsmitglieder.

Die Teilnahmebedingungen für Luftgewehr oder Luftpistole mit entsprechenden Faktoren waren eine Serie mit 20 Schuss in Zehntelwertung und drei Schuss in Teilerwertung auf den Wanderpokal, der von Siegfried Richthammer gestiftet worden war.

Nachdem alle Teilnehmer ihre Schüsse abgegeben hatten, warteten alle bei Kuchen und Kaffee, gebacken und spendiert von beiden Organisatoren, gespannt auf die Auswertung, bis die Sieger feststanden,

Siege für Schönberger

Mit einer Siegermedaille geehrt wurden folgende Schützen: Luftpistole: 1. Franz Horak SSG Schönberg 198,6 Ringe, 2. Hartmut Krug KPSG Pegnitz 184,9 Ringe, 3. Brigitte Höpfel SV Benzendorf 178,9 Ringe.

Luftgewehr: 1. Herbert Holecek SV Hohenstadt 201,6 Ringe, 2. Gertraud Sichermann SSG Schönberg 188,0 Ringe, 3. Siegfried Richthammer SSG Schönberg 187,3 Ringe.

Pokalwertung: Pokalsieger mit einem 149,3 Teiler wurde Siegfried Richthammer SSG Schönberg, 2. mit einem 220,6 Teiler wurde Herbert Holecek SV Hohenstadt und 3. Werner Löhner SG Henfenfeld mit einem

243,6 Teiler. Für den 5. bis 10. Platz gab es eine Flasche Wein.

Bei der Ehrung der Sieger durch Gaupräsidentin Rebecca Albrecht und Sportleiter Siegfried Richthammer, richtete Rebecca Albrecht noch ein paar Worte an die Anwesenden und bedankte sich bei Anneliese Hirschmann und Siegfried Richthammer für die Planung und Durchführung des ersten Ehrenmitgliederschießens. Auf Wunsch aller Teilnehmer soll diese Veranstaltung im kommenden Jahr wieder stattfinden.

Vor der Siegerehrung begrüßte Sportleiter Siegfried Richthammer die Anwesenden. Unter den Gästen waren Gaupräsidentin Rebecca Albrecht mit Ehemann Matthias als stellvertretender Bezirkspräsident, Gauhrenpräsidentin Petra Backer, der stellvertretende Gaupräsident Herbert Haas und als Hausherr Schützenmeister Franz Horak.



Gaupräsidentin Rebecca Albrecht (ganz rechts) mit den Siegern des Ehrenmitgliederschießens und Schönbergs Schützenmeister Franz Horak (links), Sportleiter Siegfried Richthammer (5. v. li.), Ehrenpräsidentin Petra Backer (6. v. li.) und Organisatorin Anneliese Hirschmann (3. v. re.).

Foto: SSG Schönberg